

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Analisis Kesalahan Penggunaan Tanda Baca dalam Teks Berita Mahasiswa Patani Thailand Jurusan Tadris Bahasa Indonesia IAIN Tulungagung” ini ditulis oleh Husna Kahong, NIM. 17210163108, Pembimbing Bapak Dr. Mohamad Jazeri, S.Ag.,M.Pd.

Kata Kunci: Analisis kesalahan tanda baca, teks berita, mahasiswa Patani Thailand.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan kesalahan-kesalahan tanda baca dan faktor penyebab terjadinya kesalahan penggunaan tanda baca dalam teks berita mahasiswa Patani Thailand jurusan tadris bahasa Indonesia IAIN Tulungagung.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif. Sumber data berasal dari hasil penulis mahasiswa Patani Thailand jurusan tadris bahasa Indonesia di IAIN Tulungagung yaitu sampel acak teks berita dari 8 orang. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik dokumentasi dan wawancara. Analisis data dilakukan dengan membaca seluruh teks berita yang akan dijadikan objek penelitian, menganalisis tanda baca yang digunakan dalam teks berita dan membatasi sesuai kategori kesalahan serta membuat kesimpulan.

Rumusan masalah dalam penulis skripsi ini adalah (1) bagaimana kesalahan penggunaan tanda baca dalam teks berita mahasiswa Patani Thailand jurusan tadris bahasa Indonesia? dan (2) apa faktor-faktor apa menyebabkan munculnya kesalahan penggunaan tanda baca dalam teks berita mahasiswa Patani Thailand jurusan tadris bahasa?.

Hasil analisis bentuk kesalahan penggunaan tanda baca dalam teks berita mahasiswa Patani Thailand jurusan tadris bahasa Indonesia di IAIN Tulungagung terdapat 15 kesalahan yang terdiri dari 6 kesalahan tanda titik (.), 5 kesalahan tanda koma (,), dan 4 kesalahan tanda hubung (-). Dalam penelitian ini, peneliti menemukan beberapa faktor penyebab kesalahan penggunaan tanda baca, yaitu mahasiswa perhatian terhadap tanda baca bahasa Indonesia yang kurang, minimnya minat keterampilan membaca.

ملخص

هذا البحث العلمي تحت الموضوع " تحليل إساءة استخدام علامات الترقيم في النصوص الإخبارية للطلاب فطاني التيلاند في قسم تعليم اللغة الإندونيسية الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج" كتبت هذا البحث العلمي هي حسنى كاهونج رقم القيد : 17210163108. المشرف : الدكتور محمد جاسري ، الماجستير.

الكلمات الأساسية : تحليل إساءة استخدام علامات الترقيم في النصوص الإخبارية لطلاب فطاني التيلاند.

تهدف هذه البحث إلى وصف أخطاء علامات الترقيم والعوامل المسببة لاستخدام أخطاء علامات الترقيم في النص الإخباري للطلاب فطاني التيلاند في قسم تعليم اللغة الإندونيسية الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج

هذا البحث وصفية نوعية. مصدر البيانات مشتق من نتائج المؤلفين الطلاب فطاني التيلاند في قسم تعليم اللغة الإندونيسية الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج هي عينة عشوائية من نصوص الأخبار من 8 أشخاص. تقنيات جمع البيانات باستخدام تقنيات التوثيق والمقابلة. يتم تحليل البيانات من خلال قراءة جميع النصوص الإخبارية التي سيتم استخدامها ككائنات بحثية ، وتحليل علامات الترقيم المستخدمة في النصوص الإخبارية وتحديدها وفقاً لفئات الأخطاء واستخلاص النتائج.

مسائل البحث : (1) كيف خطأ في استخدام علامات الترقيم في النص الإخباري لطلاب باتاني التايلانديين المتخصصين في اللغة الإندونيسية ؟ و (2) ما العوامل التي تسبب أخطاء في استخدام علامات الترقيم في النصوص الإخبارية لطلاب باتاني التايلانديين المتخصصين في لغات التادرس ؟.

وننتائج البحث : نتيجة تحليل هذا البحث تضمنت استخدام أخطاء الترقيم في النص الإخباري 15 خطأ تتكون من 6 أخطاء نقطية (.) ، 5 أخطاء فاصلة (،) و 4 أخطاء الواصلة (-). في هذا البحث العلمي ، وجد الباحث العديد من العوامل التي تسبب استخدام أخطاء علامات الترقيم ، وهي عدم اهتمام الطلاب بعلامات الترقيم الإندونيسية ، وعدم الاهتمام بمهارات القراءة.

ABSTRACT

This thesis entitled "Analysis of the Use of Punctuation Marks in the Thailand Patani Student News Text Department of Indonesian for Education IAIN Tulungagung" was written by Husna Kahong, NIM. 17210163108, Advisor Dr. Mohamad Jazeri, S.Ag., M.Pd.

Key Words: Analysis of punctuation errors, news texts, Patani Thai students.

This study aims to describe the errors of punctuation and the factors that cause the use of punctuation errors in Patani Thai student news text of Indonesia for education department.

This research is a qualitative descriptive study. The data source is derived from the results of the author of the Patani Thai student majoring of Indonesian at IAIN Tulungagung namely a random sample of news texts from 8 people. Data collection techniques using documentation and interview techniques. Data analysis is done by reading all news texts that will be used as research objects, analyzing the punctuation used in news texts and limiting according to categories of errors and making conclusions.

The formulation of the problem in this thesis writer is (1) as is the use of punctuation errors in the Patani Thai student news text majoring of Indonesian? and (2) what are the factors that cause errors in the use of punctuation in news texts of Patani Thai students majoring of Indonesian?

The results of the analysis of the use of punctuation errors in the Patani Thailand student news text majoring of Indonesian at IAIN Tulungagung there were 15 errors consisting of 6 dot errors (.), 5 comma errors (,), and 4 hyphen errors (-). In this study, researchers found several factors causing the use of punctuation errors, namely students' attention to Indonesian punctuation is lacking, lack of interest in reading skills.